

## **HA-Beschluss** HA-279/18

Beschlussdatum: 19.03.2018

Universitäts	- und Hansestadt	
Gre	ifswa	ld
	*	

öffentlich: Ja

Drucksachen-Nr.: 06/1338 Erfassungsdatum: 29.01.2018

Einbringer:

Der Oberbürgermeister

Beratungsgegenstand:

Ausrichtung des 14. Mecklenburg-Vorpommern-Tags 2020 in Greifswald

Beratungsfolge Verhandelt - beschlossen	am	ТОР	Abst.	ja	nein	enth.
Senat	06.02.2018	5.1				
Ausschuss für Finanzen, Liegenschaften und Beteiligungen	05.03.2018	6.1		14	0	1
Ausschuss für Wirtschaft, Tourismus und Kultur	06.03.2018	6.1		15	O	0
Hauptausschuss	19.03.2018	5.1		einstimmig	0	0

Dr. Stefan Bassb Oberbürgermeis

Beschlusskontrolle:

Haushalt	Haushaltsrechtl	Haushaltsjahr	
Ergebnishaushalt	Ja 🔀	Nein:	2020
Finanzhaushalt	Ja 🔀	Nein:	2020

## Beschlussvorschlag

Der Hauptausschuss der Universitäts- und Hansestadt Greifswald beschließt, der Anregung des Landesmarketings zu folgen, dass Greifswald gastgebende Stadt des Mecklenburg-Vorpommern-Tages 2020 wird.

## Sachdarstellung/ Begründung

Greifswald bietet als Stadt mit reicher hanseatischer Geschichte, als Heimat von Caspar David Friedrich und als Zentrum für Wissenschaft und Forschung beste Voraussetzungen, um starke Akzente bei einem MV-Tag zu setzen, die über das Landesfest hinaus nachhaltig Wirkung zeigen könnten.

Die Mecklenburg-Vorpommern-Tage fanden bisher in folgenden Orten statt:

- 2000 Mühlengeez
- 2001 Grimmen
- 2002 Wismar
- 2003 Greifswald
- 2004 Rostock
- 2005 Neubrandenburg
- 2006 Ludwigslust
- 2008 Ribnitz-Damgarten (erstmals organisiert durch die Staatskanzlei)
- 2010 Schwerin
- 2012 Stralsund
- 2014 Neustrelitz
- 2016 Güstrow

Zusammen mit dem Landesmarketing wird das zentrale Thema des MV-Tages abgestimmt. Die Themen der letzten MV-Tage waren:

2012/ Stralsund: "Tradition und Moderne – das ist Mecklenburg-Vorpommern"

2014/ Neustrelitz: "Norddeutsch, natürlich, romantisch - das ist Mecklenburg-Vorpommern"

2016/ Güstrow: "Mecklenburg-Vorpommern - Land zum Leben"

Die 13. MV-Tage finden Pfingsten 2018 in Rostock mit dem Thema "800 Jahre Rostock –Vielfalt entdecken im Land zum Leben" statt. Dort soll auch der "Staffelstab" an den Greifswalder Oberbürgermeister übergeben werden.